

Pressemitteilung Swiss Moto

Swiss Moto: Aufstieg in Stufe 3 von Swiss Olympic – Ein sporthistorischer Moment für den Schweizer Motorsport!

Däniken, 20.11.2024 – Swiss Moto hat allen Grund zum Feiern! Pünktlich zu seinem 110-jährigen Bestehen schreibt der Schweizerische Motorradverband Geschichte im Motorsport. Nach einem intensiven Prüfungsverfahren wurde Swiss Moto von Swiss Olympic in die Stufe 3 eingestuft. Diese Höherstufung ist nicht nur eine Anerkennung der bisherigen Leistungen, sondern markiert auch einen bedeutenden Schritt in der Weiterentwicklung des Motorradsports in der Schweiz.

«Wir schenken uns selbst ein Jubiläumsgeschenk und schreiben zugleich Schweizer Motorsportgeschichte,» sagt Rolf Enz, CEO und Verantwortlicher für den Leistungssport bei Swiss Moto. «Diese Einstufung ist ein Meilenstein, der uns motiviert, den Motorsport nachhaltiger, professioneller und zukunftsorientierter zu gestalten.»

Ein Meilenstein für den Motorsport

Die Einstufung in Stufe 3 ist ein bedeutender Erfolg für Swiss Moto und seine Mitglieder. Sie bringt zusätzliche, zweckgebundene Fördermittel mit sich, die gezielt in den Ausbau der Nachwuchsförderung, die Weiterentwicklung von Strukturen und nachhaltige Projekte fließen werden. Gleichzeitig gehen mit dieser Höherstufung auch höhere Anforderungen einher – insbesondere in den Bereichen Talententwicklung, Nachhaltigkeit und Governance.

«Mit dieser Einstufung übernehmen wir eine noch grössere Verantwortung für die Zukunft des Motorradsports in der Schweiz,» betont Rolf Enz. «Unser Ziel ist es, innovative Projekte umzusetzen, die nicht nur den Sport fördern, sondern auch einen positiven Einfluss auf Umwelt und Gesellschaft haben.»

Ein 110-jähriges Vermächtnis in Bewegung

Seit seiner Gründung im Jahr 1914 hat Swiss Moto (vormals FMS) den Schweizer Motorradsport geprägt und weiterentwickelt. Mit der neuen Einstufung beginnt ein neues Kapitel in der Geschichte des Verbands. Die zusätzlichen Mittel ermöglichen es, richtungsweisende Projekte voranzutreiben, die den Motorradsport nachhaltig stärken.

«Diese Höherstufung ist ein klares Signal für die Bedeutung des Motorradsports in der Schweiz,» sagt Walter Wobmann, Präsident von Swiss Moto und alt Nationalrat. «Wir sind stolz darauf, diesen historischen Moment mit unseren Mitgliedern, Partnern und allen Motorsportbegeisterten zu teilen.»

Die Zukunft fest im Blick – Effizientes Handeln unter Zeitdruck

Die Einstufung in Stufe 3 ist nicht nur ein Grund zum Feiern, sondern auch eine Verpflichtung, die neuen Chancen entschlossen und zielgerichtet zu nutzen. Die Entscheidung von Swiss Olympic wurde erst spät im Jahr gefällt und da die neue Einstufung bereits ab dem 1. Januar 2025 wirksam wird, steht Swiss Moto vor der Herausforderung, in kurzer Zeit umfassende Massnahmen zu ergreifen.

Um dieser Aufgabe gerecht zu werden, hat Swiss Moto bereits die Gründung einer «Task Force» angekündigt. Ein Expertenteam unter der Leitung von Rolf Enz, wird kurzfristig konkrete Strategien und Massnahmen entwickeln, um die Anforderungen von Swiss Olympic zu erfüllen.

Die Herausforderung ist gross, doch Swiss Moto kann sich auf seine professionelle Struktur verlassen, um diese wichtige Phase erfolgreich zu gestalten. Mit einem klaren Fokus auf Innovation, Verantwortung und Effizienz blickt der Verband entschlossen in die Zukunft.

Über Swiss Moto

Swiss Moto ist der Schweizerische Motorradfahrerverband und vertritt die Interessen von über 800'000 Motorradfahrer in der Schweiz. Der Verband wurde 1914 gegründet und ist seitdem die zentrale Anlaufstelle für alle Belange rund um den Motorsport, Touring, Mobilität und die Motorradkultur in der Schweiz.

Medienkontakt:

Lino Meyer, Verbandssekretär
office@swissmoto.org

=====

Communiqué de presse Swiss Moto

Swiss Moto : Promotion au niveau 3 de Swiss Olympic – Un moment historique pour le sport motocycliste suisse !

Däniken, le 20 novembre 2024 – Swiss Moto a toutes les raisons de célébrer ! À l'occasion de son 110e anniversaire, la Fédération Suisse de Motocyclisme inscrit une page importante dans l'histoire du sport motocycliste. Après une évaluation rigoureuse, Swiss Olympic a promu Swiss Moto au niveau 3. Cette avancée majeure n'est pas seulement une reconnaissance des efforts passés, mais marque également une étape clé dans le développement du sport motocycliste en Suisse.

«*Nous nous offrons un cadeau d'anniversaire et écrivons en même temps l'histoire du sport motocycliste suisse*», déclare Rolf Enz, CEO et responsable des sports de compétition chez Swiss Moto. «*Cette promotion est une étape décisive qui nous motive à rendre le sport motocycliste plus durable, plus professionnel et tourné vers l'avenir.*»

Un jalon pour le sport motocycliste

La promotion au niveau 3 représente un succès considérable pour Swiss Moto et ses membres. Elle s'accompagne de fonds supplémentaires, spécifiquement destinés au développement des jeunes talents, à l'amélioration des structures et à des projets durables. En contrepartie, cette promotion impose des exigences accrues, notamment dans les domaines de la formation des talents, de la durabilité et de la gouvernance.

«*Avec cette promotion, nous assumons une responsabilité encore plus grande pour l'avenir du sport motocycliste en Suisse*», souligne Rolf Enz. «*Notre objectif est de mettre en œuvre des projets innovants qui non seulement soutiennent le sport, mais aussi génèrent un impact positif sur l'environnement et la société.*»

Un héritage de 110 ans en mouvement

Depuis sa création en 1914, Swiss Moto (anciennement FMS) a marqué et fait évoluer le sport motocycliste suisse. Avec cette nouvelle promotion, une nouvelle ère s'ouvre pour la fédération. Les fonds additionnels permettront de lancer des projets visionnaires qui renforceront durablement le sport motocycliste.

«*Cette promotion est un signal fort pour l'importance du sport motocycliste en Suisse*», affirme Walter Wobmann, président de Swiss Moto et ancien conseiller national. «*Nous*

sommes fiers de partager ce moment historique avec nos membres, nos partenaires et tous les passionnés de sport motocycliste.»

L'avenir en ligne de mire – Une action efficace sous pression

La promotion au niveau 3 est non seulement une raison de célébrer, mais aussi un engagement à utiliser ces nouvelles opportunités de manière déterminée et ciblée. La décision de Swiss Olympic ayant été prise tardivement dans l'année, et cette promotion prenant effet dès le 1er janvier 2025, Swiss Moto doit relever le défi de mettre en œuvre des mesures ambitieuses dans un délai très court.

Pour répondre à cette exigence, Swiss Moto a déjà annoncé la création d'une «task force». Une équipe d'experts, dirigée par Rolf Enz, élaborera rapidement des stratégies et des actions concrètes pour satisfaire aux exigences de Swiss Olympic.

Le défi est de taille, mais Swiss Moto peut s'appuyer sur sa structure professionnelle pour traverser cette phase importante avec succès. Avec un accent clair sur l'innovation, la responsabilité et l'efficacité, la fédération regarde résolument vers l'avenir.

À propos de Swiss Moto

Swiss Moto est la Fédération Suisse de Motocyclisme et représente les intérêts de plus de 800'000 motocyclistes en Suisse. Fondée en 1914, elle est depuis lors le point de référence central pour toutes les questions liées au sport motocycliste, au tourisme, à la mobilité et à la culture motocycliste en Suisse.

Contact médias :

Lino Meyer, Secrétaire de la fédération

office@swissmoto.org